



**Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek
Simpenan Polres Sukabumi Lakukan
Kunjungan DDS dan Sambang Desa di
Kampung Kiara Koneg Kecamatan Simpenan**

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Oct 30, 2024 - 14:45



Bripka P. Sidik, S.H Bhabin Cidadap sek simpe

Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Kunjungan DDS dan Sambang Desa di Kampung Kiara Koneg Kecamatan Simpenan

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kertajaya, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan, Aipda M. Hakim Arif, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sambang desa. Kegiatan yang dimulai pada pukul 09.30 WIB ini berlangsung di Kampung Kiara Koneg, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Aipda Hakim berdialog dengan warga setempat untuk berbagi informasi, menerima saran, serta menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), di antaranya:

1. **Layanan Kontak HotLine:** Warga diberikan akses nomor kontak layanan informasi dan pengaduan, baik Polres Sukabumi, Polsek Simpenan, maupun Bhabinkamtibmas, guna memudahkan komunikasi apabila ada gangguan kamtibmas di lingkungan.
2. **Ajakan Menjaga Harkamtibmas:** Warga diajak untuk menjaga keamanan

dan ketertiban di Desa Kertajaya dengan mendukung kegiatan siskamling, menghindari penyakit masyarakat, dan menciptakan suasana yang kondusif.

3. **Waspada Terhadap Curanmor dan Kejahatan Lainnya:** Aipda Hakim mengingatkan warga agar lebih waspada terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kejahatan lainnya, serta mengimbau untuk selalu memarkir kendaraan di tempat aman dengan pengamanan ganda.
4. **Himbauan kepada Orang Tua:** Para orang tua diminta agar memperhatikan anak-anak remaja, terutama yang sering nongkrong hingga larut malam. Diharapkan pada pukul 22.00 WIB para remaja sudah berada di rumah untuk menghindari potensi menjadi korban kejahatan jalanan.
5. **Kerja Sama dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diimbau untuk terus bersinergi dengan Bhabinkamtibmas guna menjaga situasi yang kondusif di lingkungan Desa Kertajaya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang lebih erat antara masyarakat dan kepolisian, serta tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan.